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本报讯 为期两个月的扫黄打非 2011 暑期
文化市场集中整治行动昨日启动，市委常委、宣
传部部长丁世显出席启动仪式。

这次集中行动从7月11日至9月11日，将以
清理整顿黑网吧、净化出版物市场和校园周边环
境、治理整顿歌舞娱乐场所和电子游戏场所、打
击“四假”（假报刊、假记者站、假记者、假新闻）为
重点。

丁世显强调，要把住“入口”，净化“窗口”，
堵住“源头”，封住“网络”。正确分析形势，切
实增强做好“扫黄打非”工作的责任感和紧迫
感，扎实工作，为郑州经济社会发展营造良好
的文化环境。 晚报记者 尚新娇

4个多月查处交通违法20万起

警方将加大综合治理力度
确保路口阻塞率不大于2%
本报讯 全国考评组来郑州检查验收进入

倒计时，郑州创建全国文明城市的 10 个指挥
部也已进入最后冲刺阶段，交通整治指挥部有
何行动？

市公安局副局长、交巡警支队支队长常志军
任副指挥长，他接受专访时表示，指挥部将加强督
导检查和考评，每周都会对责任单位进行评比。

常志军介绍，自 2月 18日起至 6月 24日，市
区查处各类交通违法行为 20 万起，其中行人非
机动车违法64816起、机动车乱停乱放90665起。

当前交通整治主要存在的问题有：交通参与
者整体文明素质不高，非机动车、行人尤为严重；
道路资源匮乏，很多车辆找不到合法停车位停
放，只能乱停乱放；道路施工点段较多，多处路面
被占，道路通行不畅，机非混行、争抢通行以及交
通拥堵情况加剧。

常志军表示，将继续加强交通秩序综合治
理，同时，加强道路交通指挥疏导，确保路口阻塞
率不大于 2%。指挥部将加强督导检查和考评，
对纳入创文的各项工作，每周检查考评一次，对
连续两次排名靠后的，责任领导要向指挥部说明
情况，限期整改。 晚报记者 鲁燕 实习生罗佳

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨日下午，市委、市政府召开第四
十一次重大项目推进工作周例会，听取上次周
例会研究确定事项落实情况，我市报请国家发
改委和省发改委核准项目，推荐项目进入国
家、部委、省和央企“十二五”规划工作，国道
和省道改造项目，丰庆变电站等三个变电站选
址，登封新城建设进展情况汇报，协调解决项
目建设中遇到的困难和问题，确定了下次周例
会研究事项。

市领导连维良、胡荃、孙金献、乔新国等出
席会议。

去年以来，全市上下紧紧围绕建设郑州都

市区、打造中原经济核心增长区，以争取资金、
项目和政策为重点，积极开展“项目四进”工
作。截至目前，全市共谋划“项目四进”的项目
667个，总投资 8273亿元以上；经过多方努力，
我市已有125个项目纳入国家、部委、省和央企
各类规划，总投资1788.9亿元。

连维良指出，争取项目、资金和政策支持，
事关我市未来 5年经济社会发展大局，必须以
高度的责任意识、强烈的创新意识、全新的思想
观念，不断发现新机遇，创造新机遇，持续推进

“项目四进”工作。连维良要求，市发改委及相
关部门要对申报项目库进行认真筛选、细致分
类，增强项目申报的针对性和实效性，提高“项
目四进”的工作效率；相关市直部门要加大“项

目四进”的申报工作力度；要建立市领导分包项
目进规划的工作机制，扎实做好项目谋划、衔接
和建设工作，力促项目早日发挥效益。

在听取全市国道、省道改造项目进展情况
汇报后，连维良对我市境内的国道、省道改造项
目提出了六点要求：一要抓住和充分利用好“十
二五”期间国家大力实施国道、省道升级改造的
重要机遇，切实把改善交通现状、方便群众出行
作为重中之重的工作抓紧抓好。二要把国道、
省道升级改造改线和加快郑州都市区建设紧密
结合起来，科学设计道路及路段走向，使国道、
省道成为连接郑州都市区各城市组团和周边县
（市）区新城的快速通道。三要科学设计，认真
论证。国、省道升级改造方案要重点研究路径

和走向；市直各部门、各县（市）区要积极参与论
证，拿出多个设计方案，充分听取专家意见。四
要加强与上级部门的沟通和衔接，争取将我市
这一批国、省道升级改造项目纳入国家和省相
关规划。五要将国、省道升级改造项目纳入联审
联批日例会，切实做好前期工作，高效推动工作
开展。六要把国、省道升级改造与城市环路长远
建设规划结合起来，使其与环路建设统筹谋划。

在听取登封天中旅游新城规划情况汇报后，
连维良指出，登封天中旅游新城建设要突出重点，
做好产业定位，大力推进合村并城和合村并镇，进
一步加强与郑州市中心城区的交通联系，以交通
为纽带，拉动相关产业健康快速发展。

会议还研究了其他事项。

市委市政府召开
第四十一次重大项目推进工作周例会

扫黄打非暑期行动启动
重点清理整顿黑网吧

□晚报记者 孙娟 实习生 杨秀娜

本报讯 施工围挡占道再少一点、工程
进度再快一点、对市民出行的交通影响再小
一点……7 月 8 日晚 9 时至 11 时，市委副书
记、代市长吴天君暗访市政工程建设时说，要
把关乎市民出行的“小事”，当成项目建设中
的大事来抓，以会战和抢险的姿态和标准来
组织施工，尽可能把施工对人民群众日常生
产生活的影响，降到最低限度。

昨日晚间，记者到市领导暗访过的几个
市政工程施工现场了解情况。在高阳桥大修
工程施工现场，桥面已经挖开南北长约 21
米、东西长约24米的一块区域，原来的花坛、

沥青都已不见。施工负责人告诉记者，对郑
州市领导的这一要求，施工单位非常重视，正
努力在施工的各个环节加以贯彻体现。

在经三路积水点改造及热力管线敷设工
程现场，工人们正在紧张有序地工作。施工负
责人说，他们已经按照抢险、会战的姿态和标
准，建立了24小时连明彻夜的施工机制，并正
在围绕施工管理、施工组织和施工机制，研究制
定效率更高、更加科学合理的施工规范。

郑州综合交通枢纽站前西广场地下空间
工程现场灯火通明，各种大型工程机械异常
忙碌。现场管理人员告诉记者，他们正在按
照市领导的指示精神，以抢险会战的标准全
力以赴抢工期，曾因各种因素一度耽误的工

期正被一点点抢回来，他们有信心、有决心按
时完成与国家高铁工程联动投运的目标。

市政府办公厅一名同志告诉记者，根据
市领导的指示，他们正对市区三环以内的市
政工程进行汇总，将全部按照抢险会战的标
准，建立健全高效规范的施工管理办法，并形
成长效机制。

据了解，郑州市政府正在根据以交通为
先导的城镇开发理念和“近期与远期结合、工
程措施与管理措施结合”的原则，研究论证城
市管理综合整治方案，力争用3~5年的时间，
基本实现交通通畅的目标，为市民打造一个
清新、舒适、畅快的生活环境和安全、有序、和
谐的社会环境。

昨日上午，来自新疆的16位特殊客人
抵达郑州。

他们中最大的14岁，最小的2岁，是郑州
人民医院援疆医疗队在哈密筛查的患儿。

医院千里迢迢将孩子们从新疆接到
郑州，根据各自不同的病情安排详细检
查，制订手术方案。

郑州人民医院心外科主任娄勇说：
“通过对110多名患者筛选，医院将家庭贫
困、急需手术的 16 名患者接到郑州来治
疗，他们分别患有先天性心室间隔缺损、
先天性心房间隔缺损、PDA先心病。”

医院安排了专门的爱心病区，设置了一
个由汉语和维吾尔语写的“家”字做成的展
板，让新疆孩子们在千里之外也能感受到家
的气息。医院民族餐厅还为这些孩子们配
备专门的饭菜，并由指定送餐员按时送餐。

晚报记者 邢进 实习生 杜世民/文
晚报记者 白韬/图

16名新疆患儿
来郑接受救治


